

 Fecha:
 28/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$107.264
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$409.200
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$409.200
 Ocupación:
 26,21%



Pág: 6

Desbaratan centro de acopio y distribución de productos de contrabando en Calama

Trabajo en conjunto de la Delegación, Aduanas y Carabineros permitió incautar fármacos, cigarrillos, bebidas alcohólicas y hojas de coca molida. La mercancía está avaluada en más de \$30 millones.

Redacción

n una acción desarrollada en conjunto por la Delegación Presidencial de la Provincia El Loa, con personal de Aduanas de Antofagasta y funcionarios de la dotación de la Primera Comisaría de Carabineros de la Prefectura El Loa, se procedió a la intervención de un centro de acopio, comercialización y distribución de productos de contrabandos en el sector poniente de Calama.

La intervención del inmueble ubicado en calle Colo Colo en la población Gustavo Le Paige de la ciudad, permitió desbaratar el comercio clandestino de licor y la incautación de bebidas alcohólicas, cigarrillos, medicamentos y hojas de coca molida, que son utilizadas como materia prima para la elaboración de drogas (cocaína), donde también fue deteni da una persona por infracción a la ley 20.000.

A este respecto, el delegado presidencial



MILLONARIO DECOMISO DE PRODUCTOS DE CONTRABANDO EN UN INMUEBLE EN EL SECTOR PONIENTE DE CALAMA.

Provincia El Loa, Miguel Ballesteros, explicó que "hemos intervenido un inmueble en el sector poniente de Calama, específicamente en calle Colo Colo, donde no solo se comercializaba productos de contrabandos sino que se distribuía hacia quienes ejercen el comercio ilícito en la comuna".

INMUEBLE INTERVENIDO

Es así, que Ballesteros, planteó que tanto el inmueble intervenido como el sector en donde esta ubicado resulta de permanente conflicto para la comunidad. Es por esta razón, que indicó que "desde la Delegación Presidencial ge" amos un "2-

nuncia pudimos intervenir con Aduanas y personal policial. Para este efecto se incautaron productos con un evalúo de más de \$30 millones. Estamos hablando de medicamentos, estamos hablando de licor chileno y extranjeros, estamos hablando igualmente de productos ingresados por pasos no habilitados".

En este aspecto, la autoridad provincial, destacó los sacos de coca molida incautadas, cuyo avalúo alcanzó a los \$16 millones, y que es utilizada como propulsor de la elaboración de otras drogas. Además, de medicamentos que supera el avalúo de los dos millone

Calud probíba funcionamiento de fábrica